

El Saludo de la Argentina

A LA JUNTA ORGANIZADORA DEL PARTIDO LIBERAL MEXICANO:
SALUD.

Ante todo, el más sentido tributo de admiración hacia los héroes que en México están iniciando la epopeya magna de la Revolución Social.

Sólo al pensar que me dirijo a tales luchadores que mi voz insiguió, tanto va a repercutir entre vuestros héroes de triunfo y de coraje, con fundiéndose con el fragor de vuestro lazo el latir de mi corazón libertario, me estremezco y emociono, lleno de fén en la realización victoriosa del lema que os inspira: TIERRA Y LIBERTAD!

El proletariado Argentino, aunque demasiado distante del lugar en que todo un pueblo debe contra sus tiranos, está con vosotros, con el denodado proletariado mexicano, y haciéndome yo eco de sus sentimientos y sus esperanzas os envío su salud, para que sepáis que no es, ni puede ser insensible a los vínculos de la solidaridad.

Igualmente tiránica y feroz la burguesía de esta república, con sus leyes represivas y bárbaras y con la persecución antilibertaria más encarnizada, aplasta materialmente a los trabajadores y mantiene el estado social del país en un régimen de terror y opresión que sólo causa de indeleble historia ó psicológica pueden evitar que sea derribado, por una revolución semejante a la que continúa desarrollando aún después que el inhumano Porfirio Díaz cedió su puesto al ambicioso Madero.

Yo mismo, al trasmisitros las nuevas que os informaron de la repercusión que entre los oprimidos de la República Argentina han tenido vuestros especiales llamamientos a la solidaridad universal, debo hacerlo desde una prisión donde me hallo soterrado por la monstruosa ley de defensa social, dictada a raíz del vigoroso movimiento libertario producido en vísperas del Centenario de la independencia política de la nación.

Tened, pues, en cuenta, amados camaradas de una noble causa, éstas que por la vía pacífica se debe emanar la clase obrera?

No obstante eso, los manifestantes con que vehemente habéis dado a conocer al mundo civilizado la necesidad de apoyo y estímulo fraternal han despertado, como en el resto del orbe, la admiración de los que en todas partes luchan por una Nueva Era Social, y junto con ella las voluntades se han movido desplegándose en actividades y energías solidarias. Reproducidos por la prensa obrera sindical y libertaria y reeditados con difusión, ellos han impregnado el ambiente trabajador de la justicia de vuestras ansiadas y el entusiasmo con que perseveráis en ellas.

Igualmente la cooperación pecuniaria se ha iniciado y en favor de vuestra cruzada circulan entre los hijos del pueblo listas de suscripción, destinadas procurarlos el óbolo de los que se identifican con los revolucionarios que militan en el Partido Liberal Mexicano.

Las sociedades obreras, respondiendo al mismo llamamiento, no sólo han hecho votos por el triunfo de la causa proletaria en México, sino que han constituido con el objeto de propiciarla un Comité especialmente dedicado a tan noble fin.

En la vecina república de la Banda Oriental del Plata, la Federación Obrera Regional Uruguaya, en Congreso solemne celebrado el pasado primero de Mayo, ha expresado también su simpatía y comunidad de aspiraciones con los rebeldes de México.

En fin; hasta la misma prensa burguesa de Sud América, tan atenta al presente orden de cosas y refractaria a cuanto haga referencia a la poderosa acción directa de la clase desheredada, no ha podido sustraerse a la necesidad de información y la revolución social de México se ha impuesto a su atención.

Luchad, muchachos, que por doquier levanta vuestro épico ejemplo clamores de rebeldía y adhesión, y los alientos de todos los hombres libres de la tierra han de ser para quienes, como vosotros, escriben con sangre las páginas augurales de la tragedia precursora de la Sociedad Futura.

H. GRAU.

Buenos Aires, República Argentina, Junio de 1911.

LAS HUELGAS

(Vlende de la Página) boycoteando para que aprenda a ser solidario.

Los compañeros travilleros pidieron que no habrá pobres ni ricos, sino la destitución del esquiro Antonio Villarreal—quice decir Antonio Almazán; pero la asociación de ideas me hizo equivocar porque . . . ¡a cuál más de los dos! ¡Puf!

En cambio, los motoristas de la C. de México que fueron llamados para quebrar la huelga de sus hermanos veracruzanos, mandaron a hacer mayores aumentos de impuestos ordenados por Madero que en vez de quitar esos impuestos como ofreció en un principio a sus anhelas de conquistar aliados que lo encumbraran, los está haciendo ahora más onerosos, más insopitables. ¡Muera el embusetero Enano!

Ha Guardia de Corps. (De "El País.")

Eso fue el bello grito de rebeldía lanzado por los matanceros de Patzcuaro, Mich., en un motín originado en la casa del admirador Juan Martínez quien colgaron, llevándose después cuanta mercancía habían y \$1,700.00.

Noticias Exactas. El correspondiente de "El Imparcial" en Guaymas, Son., dice:

"Un periódico humorístico de Hermosillo, dice que 'El Imparcial' de México, inventa y altera las noticias de Sonora. Como correspondiente de 'El Imparcial' en Sonora, me permito decir a dicho periódico lo siguiente:

"No puedo desmentirles que los yaquis estuvieron en los suburbios de Empalme; desde un cerro del citado punto que está casi dentro del pueblo, se veían las grandes polvaredas que levantaba el grupo de indios armados que andaban robando en las cercanías; lleváronse cuanto pudieron del Aguililla, de Providencia y de las orillas del Impalme, en un campo agrícola conocido con el nombre de Bánori. Se apoderaron de animales, provisones, semillas, ropa de los vecinos de los lugares saqueados. Fui testigo de ésto y de que todos los vecinos de Empalme estaban alarmados por la aproximación de los indios, que en número de unos cuatrocientos se habían avistado a tres cuartos de la gama, en su mayor parte de caballería."

Reorganizadas, camaderas, pero ya no para una simple huelga en la que sacáis la peor parte, sino para levantarlos en armas al grito de: Viva la Raza y Libertad! ¡Muera los ricos!

León Díaz de la "Lata" (De "El Imparcial.")

Los vecinos de Ahuehuettlán, Oax., ya no pudiendo soportar las "latas" que les dan los nuevos esbirros maderistas validos de su "autoridad," se armaron y anuncianaron y cuando llegó otra fuerza maderista trabaron combate con los tales, resultando 14 muertos y 7 heridos por ambas partes.

"Esas mismas limpiabotas, como 'El Diario' de México, se lo reprochan. El

15 del presente mes dicho periódico publicó una caricatura que dice que representa la Patria llorando sobre un sepulcro fechado "13 Julio." Pueblo" y en el fondo, entre el humo que despiden un pebetero está, Madero con una Caja en las manos.

Se Salvó en Una Tabla. (De "El Diario.")

"Noticias llegadas de Coahuila, para uno de los principales accionistas de las minas de carbón, aseguran que los operarios de algunas de ellas, tales como la de Esperanza se han declarado en huelga, exigiendo doble sueldo. Que en vista de la actitud agresiva que despliegan, los jefes decidieron ceder a sus demandas, pero pocos días después exigieron más salario.

"El señor Román no ha muerto; aquí está, en Guaymas, y puede comprobar mi dicho.

Y Signaron los Gendarmes. (De "El Diario.")

También los gendarmes de Veracruz pidieron aumento de sueldos y sus jefes respondieron que amenazando con declararse en huelga.

Otra Huelga en Veracruz. (De "El Diario.")

Los empleados de la Compañía de Tranvías Eléctricos de aquél puerto se declararon en huelga y la ganaron.

Antonio Almazán.

Compañeros: Eso es en el nombre de un individuo que no secundó a sus

compañeros travilleros en la huelga

Los indios de Santa Cruz, Jal., se han dirigido al Gobernador del Estado

quirol—y quebró huelgas—hay que

tierras comunales que le fueron robadas por los ricos bajo la protección de Díaz. Como es natural nada con siguió.

Hermanos: No es con suplicas como conseguiremos Justicia. ¡Armaos y entonces conquistad por la fuerza la Tierra y la Libertad que hoy nos negamos los ricos.

Bravo por las Lavanderas! ("El Imparcial.")

También ellos han amenazado con declararse en huelga si no se les pagan \$2.00 por docena de piezas que lavan. Las burguesas veracruzanas fodongas han levantado el grito al cielo.

De paso diré que han quedado sin trabajo como 2,000 jornaleros por que la Compañía Bancaria de ese puerto ha suspendido los trabajos de construcción.

Si el hambre aprieta, hermanos, no vayáis a implorar caridad. Obrad con vosotros y levantaos en armas. Madero Enseña las Orejas. ("El Imparcial.")

En San Luis Potosí fué arrestado el obrero Juan Pérez por el gravísimo delito de haber organizado la huelga canallas Villarreal y Sarabia de decir que por la vía pacífica se debe emanar la clase de "libertades" que conquistaron los maderistas.

Y todavía tendrán cinismo los canallas Villarreal y Sarabia de decir que por la vía pacífica se debe emanar la clase obrera?

Una Escaramuza. ("El Imparcial.")

En Torin, Son., hubo un encuentro entre federales y revolucionarios, resultando varios heridos y muertos.

Ferrocarrilleros en Huella. ("El Imparcial.")

Los mecánicos y carpinteros del F. C. Mexicano, en Orizaba, Mex., se levantaron en huelga impulsados por su sentimiento de solidaridad. Sin causa alguna justificada los vampiros de la Empresa separaron a cuarenta operarios. Los huelguistas pidieron ahorita no solamente la vuelta de los camaradas destituidos, sino también aumento de sueldos.

Colgaron a un Burgués. ("El Imparcial.")

Treinta hombres asaltaron en San Mateo, Mex., la casa del admirador Juan Martínez quien colgaron, llevándose después cuanta mercancía habían y \$1,700.00.

Noticias Exactas. El correspondiente de "El Imparcial" en Tuxtla Gutierrez, Chis., las más autoridades han repartido armas, municiones y dinamita entre el pueblo, para que se sublevé contra Madero; a la vez han reconcentrado ahí con el mismo objeto a los voluntarios de Ocozocuautla, San Fernando, Berriozabal y Valle de Chimalapa. El Gobernador Gordillo en persona arregló a Puertochiapas; todos están contratiempo.

Ya Van a Asesinarlos. ("El Imparcial.")

Entre Tuxtla Gutierrez, Chis., las más autoridades han repartido armas, municiones y dinamita entre el pueblo, para que se sublevé contra Madero; a la vez han reconcentrado ahí con el mismo objeto a los voluntarios de Ocozocuautla, San Fernando, Berriozabal y Valle de Chimalapa. El Gobernador Gordillo en persona arregló a Puertochiapas; todos están contratiempo.

Duros Comentarios. (De "El Norte," de Chih.)

"Llegan aquí noticias en las cuales se hace saber que, mientras las calles de Pueblo están cubiertas de heridos, después de la refriega entre unos y otros, el

Todo eso se conseguirá si nos apartamos todos de la política y luchamos

propiedades si no atajaban la bala.

Se asegura que dicha guerrilla se encamina a la Cabeza del Distrito de La Luz con la intención de atacar a los pueblos que ya han hecho que todos los burgueses se pongan en movimiento y huyendo hacia Guanajuato.

Con la Lumbre en los Aparejos. (De "El País.")

Llenos de barro y de pavor llegaron a Penjamo, Gto., el burgués Juan Gutierrez y su familia, huyendo de los peones de "su" hacienda. La Calle" que se sublevaron y pasaron para que todos seamos iguales, hermanos, libres y tan felices como humanamente se pueda serlo.

Todos estos se consagraron a los aparceros todos de la política y luchamos

ambos lados.

Ese es el resultado de la ambición de Madero. En sus ansias de hacerse de partidarios, unió en sus filas individuos de todas las banderas políticas que ahora naturalmente buscan aniquilar a unos a otros.

La ambición rompe el saco, Chatito. ¡Oh! ¡Chatito Miserable!

En el propio periódico maderista "El País" aparece un detalle que presenta a Madero como el individuo más bajo y monstruoso que pudo producirse viéndole femenino.

El Dr. Vargas refiere que fué a Puebla a ver a Madero, después de haber sido desatado por Cafete, para pedirle garantías para las vidas de vecinos piadosos, amenazados en Puebla y sus alrededores, con motivo de los sucesos de la noche anterior y ese mismo día.

—He oido—contestó el esclavista Madero—lo que Uds. desean en favor de las personas que están siendo víctimas de atrocidades; pero, en estos momentos, yo no puedo ayudar a Uds.

—Como lo desean.—Y después agregó hipócritamente: —Esto no quiere decir que no sea el primero en lamentar los acontecimientos que se han venido desarrollando.

¡Ah! ¡Chatito miserable! Bien se ve tu grande sentimiento en lo que sigue relatando el Dr. Vargas.

—Al retirarnos, (de donde estaba Madero), oímos el chasquido de las copas, risas de mujeres y el regocijo general en aquella casa, que contrastaba notablemente con lo que allá no muy lejos ocurría!

Ese era el grande negocio que impedía a Madero atender al Dr. Vargas.

Vosotros que habéis hecho de Madero un ídolo: ¡Veréis! ahora la monstruosidad moral del ambicioso?

Os convenceré de que Madero no busca más que la satisfacción de sus personales ambiciones y la de sus propios apetitos sin preocuparse la suerte de los demás.

Convencidos hermanos, de que los hombres duecen el Poder para bien (Para la la Página)

ajenos, rechazaron el gabardo que contrababan en el campo y de todo distaban com de cosa propia. En Coahuila, Madero lo mismo.

Los compañeros mayas asaltaron un piquete de fuerzas federales, resultando tres soldados muertos y tres heridos.

Los mayas están cortando los hilos telegráficos de los que están haciendo proyectiles.

Motines en la Paz, B. C.

Dice "El Imparcial":

"Desgraciadamente se confirma el sangriento cuartelazo ocurrido en la Paz. De los sucesos resultaron nueve heridos y un muerto, Luis F. Torres, anotado. El cuartel quedó lleno de agujeros. El general Sangués, auxiliado por los capitanes Manuel G.

González y González Palma, teniente Alfredo Pinedo y teniente Pánfilo Alvarado, se apresaron a sofocar el motín, pero el tirante siguió muy nutritivo.

De los amotinados, escaparon ochenta armados. Sanghés recibió una herida en el brazo izquierdo. Muerto en el zafarrancho el capitán Francisco Ramírez, recibiendo cinco balazos. Los amotinados eran treinta y cuatro pertenecientes al contingente de Guaymas y Hermosillo."

No los Hallos. ("El Norte," de Chihuahua.)

El valerosísimo y arrojadísimo y temerario Sr. Gral. Don José de la Luz Blanco fue avisado de Villa Ahumada, Chih., de que un pequeño destacamento de doce liberales había llegado a un rancho cercano a dicha Villa.

Blanco se puso blanco desde la punta de la nariz hasta la de la cola, pero haciendo de triples coronas se atrevió a mandarle a los liberales un comunicado que la fuerza a hablar de Paz.

En C. Juárez, Chih., el general Francisco C. Juárez, anotado, recibiendo órdenes de su jefe, el general C. Juárez, le dio órdenes de que se respetara la Constitución y el Plan de San Luis.

Este general, que era un verdadero maderista, se presentó a la fuerza de la Constitución y el Plan de San Luis y se presentó a la fuerza de la Constitución y el Plan de San Luis.

Los liberales, que eran diez, se presentaron a la fuerza de la Constitución y el Plan de San Luis.

Los liberales, que eran diez, se presentaron a la fuerza de la Constitución y el Plan de San Luis.

Los liberales, que eran diez, se presentaron a la fuerza de la Constitución y el Plan de San Luis.

Los liberales, que eran diez, se presentaron a la fuerza de la Constitución y el Plan de San Luis.

Los liberales, que eran diez, se presentaron a la fuerza de la Constitución y el Plan de San Luis.

Los liberales, que eran diez, se presentaron a la fuerza de la Constitución y el Plan de San Luis.

Los liberales, que eran diez, se presentaron a la fuerza de la Constitución y el Plan de San Luis.

<p